

Liebe BesucherInnen und Familien des Startpunkts Königsbau,

schweren Herzens müssen wir Euch mitteilen, dass wir zum 31.03.2025 die Trägerschaft des Startpunkts Königsbau aufgrund struktureller und räumlicher Veränderungen abgeben werden. Deshalb schließt der Startpunkt Königsbau an seinem jetzigen Standort zum 31.03.2025 seine Türen. **ABER...**

Es wird weitergehen mit dem Startpunkt. Der Startpunkt Königsbau zieht in neuen Räumlichkeiten und es wird in Trägerschaft der Stadt am bewährten Konzept festgehalten.

Ab dem 7.04.2025 findet Ihr den Startpunkt Königsbau im Quartiersraum des KiKuZ Raiteburg in der Rebergstraße 34-36. Silke Mahn wird den Startpunkt Königsbau auch am neuen Standort leiten.



Eingang zum neuen
Startpunkt Königsbau

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich für Euer Vertrauen und den Besuch in unserem Startpunkt Königsbau im Familienzentrum Stockacker bedanken und hoffen, dass Ihr den neuen Startpunkt Königsbau ebenfalls gerne besucht.

Es war 10 Jahre lang ein wunderbares Erlebnis, wie unser Familiencafé und der Garten mit Euch und Ihnen sowie den Kleinen gefüllt und lebendig war.

Wir wünschen Ihnen alles Gute im "Neuen Startpunkt Königsbau".

Mit den herzlichsten Grüßen

Silke Mahn

(Startpunkt Königsbau)

Carolin Schweikart

(Leitung)



Anlaufstelle rund um
Geburt und Eltern sein

Startpunkt Königsbau
Im Familienzentrum Stockacker

Am Pfeiferhölzle 6, 78464 Konstanz
Tel: 01724851468 u. 07531-36597-10
Ansprechpartnerin: Silke Mahn
start.koenigsbau@konstanz.de

www.startpunktleben.de

Gefördert vom:

